

Nr. 348

Aktennotiz an N. N. Krestinski

5. August 1920

Gen. Krestinski!

Ist alles für das Kubangebiet getan worden? Zur Liquidierung der Aufstände?¹⁾

Sollte man nicht außerdem eine Beratung einberufen

1. Gesamtrussische Tscheka
2. Wladimirski
- + 3. Skljanski
4. Krestinski?²⁾

Lenin

W. I. Lenin, Briefe, Dietz Verlag Berlin 1969, Bd. VI, S. 255

¹⁾ Siehe Dokumente Nr. 342, 351.

²⁾ Zusammen mit der vorliegenden Aktennotiz schickte W. I. Lenin an N. N. Krestinski den folgenden, am 5. August 1920 vom Plenum des ZK der Partei angenommenen Beschluß zur Lage an der Wrangel-Front und im Kuban-Gebiet: „Man muß der Kuban- und der Wrangel-Front den Vorrang vor der Westfront geben, und deshalb haben das Org.-Büro und das Volkskommissariat für Heereswesen energische Maßnahmen zu treffen, damit militärische Kräfte und Kommunisten an diese Front geschickt werden.“

Nr. 349

**Aus dem Protokoll Nr. 34
der Sitzung des Politbüros des ZK der KPR(B)**

6. August 1920

Es wurde zur Kenntnis genommen:

5. Frage der Fahnenfluchten¹⁾

Es wurde beschlossen:

5. Es wird folgender Beschluß gefaßt: Das Politbüro schlägt dem Revolutionstribunal der Republik vor, die Tribunale anzuweisen, die Möglichkeit einer Erschießung als Strafmaß für Fahnenfluchten im